

2023 クリスマスイベントの開催

奈良県総合リハビリテーションセンターでは、外来及び入院患者さんに季節を感じていただける取り組みとして12月19日(火)にクリスマスランチタイムコンサート、12月25日(月)には病棟でクリスマスイベントを実施しました。

クリスマスランチタイムコンサートは、ピアニストの大杉恵子さんとリハビリテーション科秋田言語聴覚士(フルート)によるロビーでのコンサートです。12時10分から30分間で7曲のクリスマスソングの演奏があり、外来患者さん、病棟患者さん、職員が鈴や手拍子でリズムをとったり、また、「赤鼻のトナカイ」「きよしこのよる」の2曲は参加者と一緒に口ずさみ、最後はアンコールとなる和やかなコンサートとなりました。

病棟では、サンタクロースに扮した医師と看護師がベットサイドに出向きました。ささやかなプレゼントをお渡しし記念の写真撮影を行いました。普段と異なるスタッフの姿に患者さんからは自然と笑みがこぼれていました。後日、記念写真は患者さんにプレゼントし病棟でも掲示いたしました。

どちらの催しも参加者から「クリスマスの雰囲気味わえた」「入院していてもクリスマスを楽しめた」などのお声があり好評に終わりました。



病棟クリスマスイベントの様子



クリスマスランチタイムコンサートの様子